

## ETTINGER AMBASSADOR

### Wenn einer eine Reise tut ...



... und wieder nach Hause zurückkehrt, hat nachher viel zum Erzählen. BiBo hat in der vorletzten Ausgabe über Angelo Borer berichtet. Dieser wurde, sozusagen als Vertreter der Schweiz, als Ambassador bestimmt. Und dies für eine weltweite Veranstaltung namens «Art for Peace».

Diese fand in Hyderabad (Indien) statt. Aus aller Welt waren Ambassadors in diese indische Millionenstadt geströmt – und der Organisator präsentierte Persönlichkeiten aus den verschiedensten Bereichen.

Angelo Borer, durch und durch Leimentaler mit Wohnsitz in Ettingen und Tanzschule in Oberwil (dazu aufgewachsen in Therwil), meinte nach seiner Rück-

kehr gegenüber BiBo: «Es war ein grandioser Event mit Ambassadors aus allen Kontinenten; dazu kamen Menschen, die sich für das Gemeinwohl einsetzen. Ich habe eine unvergessliche Zeit in Indien verbringen dürfen», so Borer.

Er hat natürlich unzählige Impressionen (Fotos) ins Guggerdorf mitgenommen. Wir müssen uns auf eine ganz kleine Auswahl beschränken – und zeigen unseren Ambassadors mit Dr. Munni Ironie (die auch schon «The Queen of Beverly Hills» genannt wird), der «Mutter» dieser Veranstaltung. Die zweite Aufnahme zeigt den Weltklasse-Steptänzer mit Guro Gupal, welcher der bekannteste und höchste Guru von Indien ist.

Georges Küng